

Rundum-Paket im Kloster Sornzig

Ein Ambiente, in dem man heiraten möchte. Das bietet das Trauzimmer im Kloster Sornzig. Seit genau einem Jahr können Paare sich nun auch hier das Ja-Wort geben. Besonders ist hier auch, dass das Gebäude so viel Geschichte in sich trägt, die darum bittet, erzählt zu werden. Dafür ist Wolfgang Hanns vor Ort, um auch etwas über das Kloster und über das Leben das einst darin herrschte, zu berichten. Umso mehr bleibt ein solcher Tag auch in Erinnerung. Es ist heute die dritte Hochzeit im Kloster. Eine Hochzeit will gut vorbereitet sein. Wie soll die Trauung aussehen? Möchte man eine kirchliche Trauung im Anschluss an die standesamtliche? Feiert man im kleinen Rahmen oder in großer Runde? Wie viele Übernachtungsmöglichkeiten werden benötigt? Im Kloster Sornzig hat man für alle Entscheidungen das Passende parat. So ist eine kirchliche Trauung nach der standesamtlichen in der Klosterkirche möglich. Für große oder kleine Feiern gibt es einen großen oder kleinen Raum und auch Übernachtungsmöglichkeiten sind vor Ort vorhanden. Das Rundum-Paket also. Ein tolles Angebot für Paare, die sich nach etwas anderes sehnen, als das, was man in den Standesämtern geboten bekommt. Jeder entscheidet für sich, wie der perfekte Hochzeitstag aussieht. Das Kloster bietet einen ganz neuen Rahmen. ▶ **Seite 14**

➔ oschatz.redaktion@lvz.de